

BADISCHE ZEITUNG

FREITAG, 13. FEBRUAR 2009

Interessante Brücken

DENZLINGEN (fk). Diplomingenieur Peter Kindt, in seiner aktiven Zeit in der Straßenbauverwaltung des Regierungspräsidiums in leitender Funktion im Brückenbau eingesetzt, hält am kommenden Sonntag, 16 Uhr im evangelischen Karl-Höfflin-Gemeindehaus einen Vortrag über Brücken und Brückenbau. Dabei geht es anhand von Beispielen auf Denzlinger Gemarkung – also nicht nur Glotterbrücken – um Brückentechnik.

BADISCHE ZEITUNG

SAMSTAG, 14. FEBRUAR 2009

Interessante Brücken

DENZLINGEN/GUNDELFINGEN. Diplomingenieur Peter Kindt, in seiner aktiven Zeit in der Straßenbauverwaltung des Regierungspräsidiums in leitender Funktion im Brückenbau eingesetzt, hält am kommenden Sonntag, 16 Uhr – die Veranstalter haben den Beginn um eine Stunde verlegt – im evangelischen Karl-Höfflin-Gemeindehaus einen Vortrag über Brücken und Brückenbau. Dabei geht es anhand von Beispielen auf Denzlinger Gemarkung – also nicht nur Glotterbrücken – um Brückentechnik, aber auch um die Bedeutung des Brückenbaus für die Zivilisation. Interessant ist auch die alte B-3-Brücke über den Taubebach auf der Gemarkungsgrenze. Dem Vortrag des Heimatvereins soll im Sommer eine kleine Familien-Fahrradexkursion zu den von Peter Kindt vorgestellten Brücken folgen.